

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten Danny Freymark (CDU) und Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)

vom 26. Februar 2024 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 27. Februar 2024)

zum Thema:

Weitere Dialogdisplays in Hohenschönhausen einrichten

und **Antwort** vom 11. März 2024 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 13. März 2024)

Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Danny Freymark (CDU) und
Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/18407
vom 26. Februar 2024
über Weitere Dialog-Displays in Hohenschönhausen einrichten

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:

Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl bemüht, Ihnen eine Antwort auf Ihre Anfrage zukommen zu lassen und hat daher den Berliner Bezirk Lichtenberg um Stellungnahme gebeten, die von dort in eigener Verantwortung erstellt und dem Senat übermittelt wurden. Sie wird in der Antwort an den entsprechend gekennzeichneten Stellen wiedergegeben.

Frage 1:

An welchen Standorten befinden sich in Hohenschönhausen Dialogdisplays?

Antwort zu 1:

Nach Auskunft des zuständigen Bezirks Lichtenberg befinden sich derzeit keine Dialogdisplays in Hohenschönhausen in Betrieb.

Frage 2:

Für welche Standorte in Hohenschönhausen sind derzeit Dialogdisplays geplant?

Antwort zu 2:

Nach Auskunft des Bezirks Lichtenberg wurden Ende 2023 neue Dialogdisplays in begrenzter Anzahl durch den für die Straßenunterhaltung zuständigen Fachbereich im Bezirk beschafft. Aktuell wird vom für die Straßenunterhaltung zuständigen Fachbereich im Bezirk eine Ausschreibung zur Bindung eines Dienstleisters für die Prüfung der Standorteignung, die Aufstellung und die Wartung von Dialogdisplays vorbereitet. Konkrete Standortplanungen liegen noch nicht vor. Im Fokus der Standortplanungen steht die Schulwegsicherheit. Insbesondere die Vorschläge aus der AG Schulwegsicherheit werden umgesetzt, da Kinder zu den vulnerableren Verkehrsteilnehmenden gehören.

Frage 3:

Bis zu welchen Terminen soll die Inbetriebnahme neuer Dialogdisplays in Hohenschönhausen erfolgt sein?

Antwort zu 3:

Nach Auskunft des Bezirks Lichtenberg kann nach Bindung eines Dienstleisters die Inbetriebnahme neuer Dialogdisplays erfolgen.

Berlin, den 11.03.2024

In Vertretung
Dr. Claudia Elif Stutz
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt